



La plaza de Anaya fue el escenario para el concurso de disfraces en el que participaron estudiantes de todas las titulaciones de Filología. | FOTOS:BARROSO



El 'botellón' se celebró a la puerta de los bares de Van Dyck.



La categoría de grupos fue de las más animadas en el concurso.

Estudiantes de Filología e Historia invaden el centro con su concurso de disfraces

Cientos de alumnos se reunieron en Anaya para premiar a los más originales ■ La Policía Local reguló el tráfico para evitar accidentes en el 'botellón' de Van Dyck

A.B. | SALAMANCA

Los estudiantes de Filología y Geografía e Historia celebraron ayer de forma conjunta una de las últimas fiestas del curso universitario. Las escaleras de la Facultad de Filología de la plaza de Anaya fueron el punto de encuentro para cientos de estudiantes que optaron por disfraces originales para llevarse el premio de 80 euros en la categoría grupal y de 40 en la individual.

Entre los más llamativos destacaban un grupo de romanos de Filología Clásica, la recreación de Pulp Fiction de los veteranos de Filología Inglesa, con Pedro López interpretando a Samuel L. Jackson y Vanesa Pérez a Uma Thurman o el disfraz de piedra,

papel y tijera del que presumían Pilar Bernardo Andrea Alonso y Paula Casado de 2º de Filología Inglesa. "Toy Story", Alicia en el País de las Maravillas o los Oompa Loompas de la fábrica Wonka de Charlie y la Fábrica de Chocolate.

A la finalización del certamen, cientos de estudiantes se

Las recreaciones de "Pulp Fiction" o de Alicia en el País de las Maravillas fueron algunas de las más originales

dirigieron en un desfile por el centro de la ciudad guiados por los componentes de dos charangas hasta los bares de la calle Van Dyck donde continuó la fiesta. La mayor parte de los participantes participaron en el "botellón" frente a la puerta de los bares, sin invadir la calzada gracias a la regulación del tráfico por parte de la Policía Local. Los jóvenes se situaron tanto en las aceras como en las zonas dedicadas a los aparcamientos para abrir sus garrafas de vino y las litronas de cerveza. En esta ocasión, no fue necesario cortar la calle, como sí ocurrió en las últimas fiestas. La fiesta continuó por la tarde en los bares del centro.



Los Erasmus más integrados

Los Erasmus de Filología demostraron estar bien integrados en Salamanca. Karen, Elise, Aoife Oates y Aoife Twomey, de Irlanda, exhibieron su disfraz de Emanems, mientras que Nicklas Weber, procedente de Alemania optó por una calavera con una rana demostrando su rapidez en los conocimientos del patrimonio.